



## Apartamento Planta Baja en venta en Teulada, Teulada

219.000 €

Referencia: R4939285    Dormitorios: 3    Baños: 2    Construido: 167m<sup>2</sup>    Terraza: 27m<sup>2</sup>





## Costa Blanca North, Teulada

RE/MAX presenta una oportunidad única en el mercado inmobiliario, un apartamento a la venta ubicado en pleno centro de Teulada, Alicante. Este apartamento cuenta con una construcción de 167,00 m<sup>2</sup> y 27,00 m<sup>2</sup> de terraza, creando un espacio amplio y cómodo. Desde el primer momento que entres en este apartamento, comprobarás que se trata de una propiedad única. Su disposición de espacio y diseño elegante destacan tanto en sus interiores como en sus exteriores. ¡Sin duda, lo que estás buscando! El apartamento cuenta con tres amplias habitaciones que garantizan la comodidad y el descanso de toda la familia, proporcionando una sensación de tranquilidad y confort. Los dos baños que pone a tu disposición el apartamento se encuentran completamente equipados. Además, el ascensor es una de las ventajas fundamentales de este apartamento, ya que garantiza que su propiedad sea un lugar accesible para todos, sin importar sus necesidades físicas. La calefacción central, es otra de las características que lo hace ideal para su compra, ya que el confort y la temperatura adecuada a tus necesidades están asegurados. Otro beneficio importante es que el apartamento cuenta con armarios empotrados de pared a pared en cada habitación, y esto sin duda, proporciona grandes ventajas para el almacenamiento y la organización de tus pertenencias. Los armarios empotrados son normalmente una inversión, esta propiedad cuenta con ellos. Además, la cocina amueblada forma un espacio acogedor y muy funcional. El apartamento se ofrece completamente amueblado, por lo que no tendrás que preocuparte por encontrar los muebles ideales para complementar tus espacios, los tienes ya incluidos. El apartamento cuenta con servicios de agua y luz, así como un práctico y funcional lavadero que te va a garantizar una experiencia útil y eficiente para el lavado de la ropa. Por si fuera poco, se puede disfrutar de unas fantásticas barbacoas en su amplia terraza que es el complemento ideal para realizar cenas y disfrutar de agradables veladas en familia o con amigos, un espacio perfecto en días veraniegos y con clima agradable. La localización es uno de los aspectos que hacen a este apartamento especialmente atractivo, ya que se encuentra justo en el centro de Teulada, una ciudad llena de vida, historia y cultura. Teulada es el lugar perfecto para aquellos que buscan disfrutar de la Costa Blanca de Alicante, mientras disfrutan de un ambiente relajado y tranquilo. Además, la conexión a las principales vías de transporte en la ciudad es excepcional, lo que lo hace aún más atractivo. RE/MAX Inmómás es una inmobiliaria de gran prestigio en el mercado, que se especializa en ofrecer propiedades de alta calidad en localizaciones excepcionales, y por supuesto, este apartamento no podía ser la excepción. En RE/MAX Inmómás encontrarás un servicio personalizado y a medida, adaptado a tus necesidades y preferencias, garantizando siempre la seguridad y la confianza en cada transacción. Si estás buscando el apartamento ideal para ti y tu familia, entonces este apartamento en Teulada es sin duda una de las mejores opciones en el mercado actual. Desde la calidad de sus acabados, la disposición de sus espacios y la localización en un lugar único de la ciudad, hacen a este apartamento una oferta irresistible. ¡No pierdas más tiempo y consigue este fabuloso apartamento antes de que sea demasiado tarde!



## Características:

### Características

Ascensor  
Terraza Privada  
Lavadero  
Barbacoa

### Estado

Buen estado de conservación

### Servicios Públicos

Agua Potable

### Orientación

Sur

### Muebles

Completamente Amueblada

### Climatización

Calefacción Central.

### Cocina

Cocina Parcialmente Equipada